

Verdiente Blutspender wurden geehrt

Sinsheim-Dühren. (abc) In der Verwaltungsstelle wurden jetzt langjährige Blutspender geehrt. Ortsvorsteher Alexander Speer sprach die Freude der Menschen an, die durch gespendetes Blut überleben konnten bzw. geheilt worden sind. Anschließend brachte er seine Hoffnung zum Ausdruck, dass weiterhin viele Blutspender bereit sind, aktiv Freude zu bringen. Im Anschluss ging Reiner Schock vom DRK-Ortsverein auf die dringende Notwendigkeit der Blutspendeaktionen ein und erläuterte, welche und wie viele Fachleute sich um die flächendeckende Versorgung mit Blut und Blutbestandteilen kümmern. Weiterhin wies er darauf hin, dass jeder Blutspender den Vorteil habe, einen kleinen Gesundheitstest durchführen zu lassen, da sein Blut untersucht werde. Er appellierte an die Gäste, in ihrem Umfeld für die Blutspendeaktionen zu werben, um neue Spender zu gewinnen. Jeder solle sich dessen bewusst sein, dass man selbst in eine lebensbedrohliche Situation kommen könne, in der man auf fremdes Blut angewiesen sei. Reiner Schock bedankte sich auch bei den vielen ehrenamtlichen Helfern im Dienste der Gesundheit und konnte vier aktive Blutspender ehren: Sandra Albert, Hubert Zemann (jeweils zehn Blutspenden), Ingrid Günther und Corinna Schock (jeweils 25 Blutspenden).